



...Y Morena, PT y Verde alistan plan C

Guinda y aliados refrendan alianza; van por 33 millones de votos para ganar Presidencia y Congreso

**OTILIA CARVAJAL,
ENRIQUE GÓMEZ
Y ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde refrendaron su coalición para ir juntos en el proceso electoral de 2024, al tiempo que dieron el banderazo al plan C para ganar la Presidencia de la República, así como la mayoría en el Congreso, tras la invalidación del plan B de reforma electoral.

En conferencia de prensa, Mario Delgado, líder de Morena, sostuvo que el plan C busca la continuidad del cambio, para evitar que los “conservadores” detengan el avance del beneficio del pueblo.



“Le decimos de una vez a ese bloque conservador que vamos por ellos por la vía legal, pacífica y democrática. Vamos a fijarnos la meta de obtener 33 millones de votos para ganar la Presidencia de la República y la mayoría en el Congreso y poder hacer efectivo el plan C.

“Creo que es una clarísima definición de cómo la Corte está absolutamente del lado conservador”, señaló.

La dirigente del Partido Verde, Karen Castrejón, dijo que si bien acatarán la resolución de la Corte, no caerán en una parálisis, sino que buscarán una nueva ruta.

Por separado, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, señaló que ante la declaración de invalidez del llamado plan B, iniciará el plan C.

“El día de hoy inicia el plan C para convertir a México en un país verdaderamente democrático, para que el sobera-

no sea el pueblo y no las mafias electorales ni la partidocracia. ¡En sus marcas, listos, fuera!”, compartió en sus redes sociales.

Enfatizó que la reforma hecha por Ernesto Zedillo fue bien intencionada, crear el Consejo de la Judicatura Federal como un instrumento para evaluar el desempeño de los jueces y magistrados.

Sin embargo, señaló que por alguna negociación política se estableció que el presidente del CJF fuera el mismo que el de la SCJN; “no se puede ser juez y parte o párroco y acólito”.

A su vez, la bancada de Morena en el Senado lamentó “el fallo faccioso” de la Corte.

El coordinador de la bancada mayoritaria en la Cámara Alta, Eduardo Ramírez, destacó que la Corte se fue estrictamente al procedimiento y la forma, y no al fondo de la discusión que dieron las cámaras del Congreso, por lo que Morena no quitará el dedo del renglón e insistirá en una reforma electoral. ●

**MARIO DELGADO**

Dirigente nacional de Morena

“Le decimos de una vez a ese bloque conservador que vamos por ellos por la vía legal, pacífica y democrática”



GABRIEL RAMO. OBTURADOR MIX

Acompañado de los dirigentes del PVEM y PT, el morenista Mario Delgado dijo que es claro que la Corte está del lado conservador.